

Die Zeit rennt, geht Ihnen das auch so? Die Ostertage und Pfingsten scheinen schon lange vorbei. Eine kleine Auswahl unserer Beiträge der letzten acht Wochen möchten wir gern hier vorstellen. Wir hoffen, Sie haben Freude daran. Weitere Beiträge finden Sie auf unserer **iperdi Deutschland Facebook Seite**. Schauen Sie gern mal rein: www.iperdi.de/facebook.



Mitte März fand bei unseren **iperdi Teams Ludwigslust, Wismar, Parchim und Schwerin** der zweite **iperdi Informationstag 2017** statt. Eine tolle Gelegenheit für interessierte Menschen, sich bei Kaffee und Kuchen über Ihre Karriere-möglichkeiten bei iperdi zu informieren.

15.03.2017



Wie schnell sich ein Job bei iperdi finden lässt, zeigt das Beispiel unseres neuen Kollegen **Florian Hocke**. Der 25-jährige besuchte den **Informationstag in Ludwigslust** und da die Chemie stimmte, unterschrieb der gelernte Koch schon einen Tag später dort seinen Arbeitsvertrag.

Die Ludwigsluster Kolleginnen **Nikole Kruse** und **Dorina Hoensch** (Foto: rechts) freuen sich sehr auf die Zusammenarbeit Herrn Hocke und wünschen ihm, und den anderen „Neuen“ im Team, viel Freude bei ihrem ersten Kundeneinsatz.

20.03.2017



iperdi Montage trifft den slowakischen Präsidenten Andrej Kiska.

Die Kollegen der iperdi Montage haben mehrere hundert Mitarbeiter in europaweiten Montageeinsätzen im Auftrag und derzeit große Herausforderungen die Kundennachfrage nach qualifizierten Fachkräften zu erfüllen.

Um weitere Fachkräfte für iperdi zu begeistern, nahm die Montage erstmals an der Recruitingmesse Profesia Days in Bratislava in der Slowakei teil.

Auch der slowakische Präsident Andrej Kiska war anwesend und ließ es sich als ehemaliger Unternehmer nicht nehmen, ausgewählte Messeteilnehmer zu besuchen. Präsident Kiska interessierte sich für iperdi als Vertreter des deutschen Mittelstands und nutzte den Standbesuch zum gegenseitigen Austausch.

16.03.2017



Bewerbermessen sind immer wie eine Pralinenschachtel, man weiß nie, was einen erwartet!

Für unsere Wormser iperdi Kolleginnen Karin Keller und Claudia Schätzler-Hartmann hielt diese Messe eine ganz besondere Überraschung parat. Lernten sie dort doch den 28-jährigen Hami Serdar kennen und luden ihn für den Folgetag zu einem Gespräch in ihre Niederlassung ein. Als Dank dafür gab der junge Bewerber den Kolleginnen eine musikalische Kostprobe auf seiner türkischen Laute, der Kemence.

Das iperdi-Team hat diesen musikalischen Vortrag sehr genossen und freut sich, vielleicht bald einen engagierten jungen Mann als Mitarbeiter zu haben, der in sich in seiner Freizeit mit seiner Musik bei verschiedenen öffentlichen Veranstaltungen für Integration einsetzt.

23.03.2017



Die Kinder in den „Projektkindergärten“ in [Weinheim](#) haben schon lange großen Spaß. Überzeugt von diesem Konzept wurde nun auch [Volker Schebesta](#), Staatssekretär des Kulturministeriums Baden-Württemberg, und so übernahm er die [Schirmherrschaft](#) über das Projekt „[Förderung der Naturwissenschaften und Kunst im Kindergarten](#)“ der Gesellschaft für Umweltbildung Baden-Württemberg ([GUB](#)) übernahm. Zur großen Freude aller besuchte Volker Schebesta, gemeinsam mit [Bernd Schlag](#) vom GUB, die Kinder und erlebte, wie wunderbar dieses Projekt das spielerische Begreifen von Naturphänomenen bei den Jüngsten ermöglicht. Wir

freuen uns sehr darüber und unterstützen unseren Partner GUB gern auch bei zukünftigen Projekten.

27.03.2017



Unser [iperdimed-Team](#) in Hamburg: Mit Neuzugang [Manuela Behnke](#) (Foto: Mitte) wird seit März bei der iperdimed, neben der Pflege, nun auch der Bereich [Pädagogik und Soziales](#) abgedeckt.

Die 45-jährige Sozialpädagogin hat langjährige Erfahrung in der Personaldienstleistung und weiß genau, wie groß der Bedarf an [Erziehern und Pädagogen](#) in Kindertagesstätten und Schulen ist. Ein toller neuer Bereich, den die sympathische neue Kollegin dort aufbaut. Wir wünschen viel Erfolg!

30.03.2017



Dass die [Parchimer Niederlassungsleiterin Sabrina Ewert](#) Spaß am Laufen hat, ist bei den Kollegen bekannt. Immerhin räumt sie bereits seit fünf Jahren beim Dammer Eidelauf in verschiedenen Distanzen Preise ab. Auch ihr Kollege [Frank Genkel](#) ist seit einiger Zeit mit dem Laufvirus infiziert und so liefen die beiden im April bei herrlichem Wetter ihre zehn Kilometer gemeinsam, während sich [Sylke Genkel](#) und [Lisa Ewert](#) mit der fünf Kilometerstrecke begnügten.

Wir sagen: Herzlichen Glückwunsch und finden es toll, dass das Parchimer iperdi-Team mit gesundem Ehrgeiz, Ausdauer und Freude, neben den sportlichen, auch die täglichen Herausforderungen gemeinsam anpackt.

11.04.2017



Kaum ist er wieder da – ist er auch schon wieder weg! Bereits zum zweiten Mal durfte unser [Plauener Kollege Denny Schäfer](#) (Foto: rechts) seinen Mitarbeiter [Ralf Marasus](#) verabschieden, da der fitte Staplerfahrer von einem unserer Kunden in die [Festanstellung](#) übernommen wurde.

Zum zweiten Mal? Ja, Herr Marasus wurde 2015 schon einmal übernommen, allerdings nur befristet. Als der Vertrag auslief, führte ihn sein Weg direkt wieder zu seinem iperdi-Team in Plauen, wo er im vergangenen August mit offenen Armen empfangen wurde. Nun gelang es dem 34-jährigen erneut einen Kunden zu überzeugen, so dass ihm dort eine [Festanstellung](#) angeboten wurde. Tolle Leistung und sicher auch ein gutes Gefühl für Ralf Marasus zu wissen, dass er mit dem iperdi-Team in Plauen immer ein [sicheres Back-up](#) hat.

20.04.2017



Unsere [Mainzer iperdi Kollegen Kevin Hinz und Tobias Weber](#) mit ihren drei - jetzt ehemaligen - Mitarbeitern. Hier stimmt die Chemie und die Freude über die Übernahme in Festanstellungen ist auf beiden Seiten riesig.

Verabschieden müssen sich die Kollegen von: [Jan-Frederic Gallon](#) (Foto: oben). Herr Gallon hat eine Lehre als Fachkraft für Lagerlogistik in der [Uniklinik Mainz](#) absolviert und wechselte danach zu iperdi, da die Uniklinik seinerzeit keine Festeinstellungen vornahm. Über iperdi dort eingesetzt, hat Herr Gallon sich mit so tollem Engagement bewiesen, dass sein

Ausbildungsbetrieb ihn jetzt [unbefristet](#) einstellte.

Ebenfalls von der Uniklinik Mainz als Disponent fest eingestellt, wurde [Marc Berger](#) (Foto: unten rechts). Das Gesicht kennen Sie vielleicht. Im letzten Jahr war Marc Berger in einem [McDonalds Werbespot](#) zu sehen und sicher wird der sympathische junge Mann nebenberuflich auch zukünftig seinen Weg als Schauspieler und Fotomodell weiterverfolgen.

Nur kurz im Mainzer iperdi-Team war [David Quintana](#) (Foto: unten links). Nach nur einem halben Jahr wechselt dieser zu einem großen Mainzer Hersteller für elektronische Technik.

Kevin Hinz und Tobias Weber sind stolz auf ihre „Jungs“, und wünschen allen einen guten Start und viel Erfolg!

27.03.2017



Mit ein paar unserer [Osterbilder 2017](#) beenden wir unsere dritte Ausgabe der [iperdi Facebook-News](#) und hoffen, Sie hatten Spaß beim Lesen. Weitere Beiträge und interessante Links lesen Sie immer auf unserer Facebook Seite. Wir freuen uns über Ihren Besuch und jedes „Gefällt mir“ dort!

Herzliche Grüße,
Ihr iperdi Facebook-Team